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3 个典型城市袁18 个样本项目袁10 类核心

绿色建材袁51 项绿色建材系列标准袁 最高为

60.69%的绿色建材应用比例袁46.00 万吨/年

的应用减碳量遥 这是中国建筑节能协会叶典型

城市绿色建材应用报告曳渊以下简称 叶报告曳冤
中披露的数据遥

自南京在 2020 年 10 月被确定为政府采

购支持绿色建材促进建筑品质提升试点城市

已经近 3 年袁3 年来南京共计划了 39 个试点

项目袁包括政府投资尧企业自建项目遥 在 9 个

已完工的政府采购支持绿色建材试点工程项

目中袁绿色建材应用比例最高为 60.69%袁最低

为 54.80%袁平均应用比例为 58.32%遥 另 个

试点城市!"市的绿色建材应用比例#$%

低袁试点项目的平均应用比例&'( 25.24%袁
试点项目在)*应用绿色建材+,-.在%

/的0123遥 4京市绿色建材在5建建筑

的应用比例'( 40%遥
67$ 3 个典型城市试点项目的89袁

确定了:;<尧=>?@尧AB材C尧DE材

C尧F材尧EG尧HI尧J材尧KL尧MNO 10
类核心绿色建材袁PQRS用 ABCT类UT

类遥 Q碳9V量W计'( 70%的:;<尧F
材尧EG建材X为 A 类建材遥?@尧HI尧YZ
[尧建筑\C尧J材的W]^比在 25%_`袁
X为 B 类建材曰ab材C尧ac材C尧de材

C尧建筑用f尧g材尧?h的W]^比在 5%_
`袁X为 C 类建材遥i中袁A 类建材类目j袁k

碳9V量高袁 应l点mn曰B 类建材类目o

中袁碳9V量%高袁应pqnr曰C 类建材类

目s袁k碳9量j袁t进uvwnr遥
据了x袁在yu的 51 项绿色建材系列标

准中袁 z 47 项Q碳{|}标~�评价体系袁
实y了绿色建材认证产品从原材C生产尧原

材C运输尧生产7程尧成品运输和产品使用全

生命周期内的碳9V情况识别和计算遥 67
$南京尧!"和4京典型工程案例的梳理袁结

合产品应用数量及#应产品的碳9V强q袁
结果显示袁 绿色建材产品67在i#应标准

中$固废利用尧原渊燃冤C低碳化和生产能耗

约束O手段袁 tz效实y$建筑全生命周期

碳减9的贡献遥

推动绿色建材应用难在哪钥

近日袁 中国节能环保集团有限公司

渊以下简称中国节能冤 今年上半年 野成绩

单冶发布院主要经营指标优于去年同期袁经

营态势平稳向好袁 市场拓展成果丰硕袁科

技成果加速涌现袁经营质量持续提升噎噎
在全面贯彻落实党的二十大精神的开局

之年袁中国节能以实干实绩交出一份高质

量野期中答卷冶遥
在中国节能 2023 年年中工作会上袁

中国节能党委书记尧 董事长宋鑫表示袁上

半年袁中国节能坚持以习近平新时代中国

特色社会主义思想为指导袁 应势而谋尧驭
变而行袁扎实推进野能力提升年冶各项工

作袁实现野时间过半袁任务过半冶袁透视出中

国节能的发展韧性和稳中有进尧 稳中提

质尧稳中向好的良好态势遥 编者按 从野千村示范尧万村整治冶(野千村精品尧万

村美丽冶袁再(野千村未来尧万村共富冶袁20 年来袁浙江省

不断)动野千万工程冶的实施袁取得了显著成效遥 无论是

改善农村环境尧提升基础设施袁促进传统建筑技艺的传

承和01袁-是01乡村旅游和特色产业袁这些努力都

为千千万万的人民群众带来了实实在在的福祉遥
浙江省成功的案例经验更是为*袤的乡村地域t

持续01提供了宝贵的借鉴和启示袁共同)动乡村振兴

事业迈上5台阶遥 本篇67借鉴浙江省望仙村杭派民o

的美丽之道袁寻踪创5美丽乡村名片的路途印记袁以飨

读者遥

野人家尽枕河袁水港小桥多冶野千朵莲花三尺水袁一弯

明月半亭风冶野雨细穿梅坞袁风和上柳桥冶噎噎走进望仙
村袁一幅杭派民居水墨画徐徐铺展遥

望仙村位于浙江省杭州市富阳区大源镇袁是一座拥

有 2200余年历史的秦汉古镇袁 因时因地的改造举措使

得这座古镇风采延绵不绝遥 2014 年袁望仙村入选富阳区

人民政府计划打造的第一批野杭派民居示范点冶袁进行规

划整改袁发展美丽经济遥 2022 年袁其所在的大源镇入选

了 2022 年度浙江省美丽乡村示范乡镇名单遥

日前袁家居建材领域翘首以

盼的叶关于促进家居消费若干措

施的通知曳渊以下简称叶通知曳冤终

于正式发布袁 是贯彻落实党中

央尧国务院决策部署袁释放家居

消费潜力袁巩固消费恢复发展势

头袁增强消费对经济发展的基础

性作用袁这份文件对于家居人而

言可谓野千呼万唤始出来冶遥 野这

是商务部等 13 个部委联合发布

的通知袁是耶以家居促消费爷最高

规格的发布遥 冶中国建筑材料流

通协会会长秦占学激动地告诉

记者遥
本次发布的叶通知曳包含四

大板块 11 条具体措施袁 围绕如

何促进家居消费和释放市场潜

能等话题展开探讨遥 多年来袁中

国建筑材料流通协会在该项政

策的推动与落实方面做了大量

工作袁为相关部门提供了大量的

数据和实践经验遥 对此袁秦占学

从愿消费尧能消费尧便消费尧敢消

费四方面对应叶通知曳的四大板

块进行了解读袁这也与他多年来

对于如何推动行业 以大布绩卷

集

能


